

PCR mantiene la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Seguros Unidos S.A.

Ciudad de Quito (octubre 09, 2024). En Comité de Calificación PCR decidió mantener la calificación de “AAA” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de **Seguros Unidos S.A.** con información al 30 de junio de 2024. La calificación se sustenta en la experiencia de la aseguradora y el apoyo del grupo ELJURI. Paralelamente, la compañía cuenta con niveles estables de liquidez, en compañía de un portafolio de inversiones estable. Sin embargo, la disminución del resultado del ejercicio impacta en los indicadores de rentabilidad los cuales disminuyen con su corte interanual y se posiciona por debajo del sistema de seguros. Finalmente, Seguros Unidos mantiene una constitución de reservas técnicas suficiente, contratos con reaseguradoras bien posicionadas y un capital adecuado en pleno cumplimiento con la normativa.

Seguros Unidos S.A. tiene presencia en el mercado ecuatoriano desde hace 136 años, empezó como “Comercial Unión”, una de las principales compañías aseguradoras inglesas. Se estableció en el Ecuador en el año de 1886 convirtiéndose en líder del desarrollo del sector asegurador. La Aseguradora se ha ubicado entre las principales compañías dentro del sistema de seguros, con una experiencia de 108 años en el mercado. En 1994 debido a una decisión estratégica “Comercial Unión”, se comunicó el retiro de sus operaciones de Latinoamérica y la Compañía fue adquirida por el Grupo ELJURI. A partir de ese año se estableció legalmente como Seguros Unidos S.A. y mantiene el respaldo del Grupo.

Estrategias corporativas

Seguros Unidos S.A. ha definido en su plan estratégico (2021 – 2025) enfocarse de manera importante en la producción de los canales al interno de la Corporación Empresarial ELJuri, promoviendo la creación de valor que permita a los canales del grupo generar ingresos no operacionales importantes en su consolidación y madurez; así como posicionar a la Aseguradora como un proveedor preferido que genera intangibles que se adapten a los diversos giros de negocio. Asimismo, en la estrategia de negocio, se estableció la visión institucional, misma que consiste en “Ser la compañía líder del mercado ecuatoriano en rentabilidad”. Para el cumplimiento de la visión institucional, se han establecido proyectos estratégicos para el año 2023 los mismos que serán gestionados y monitoreados mediante la metodología SCRUM a cargo de la Gerencia Nacional de Proyectos y los líderes de proyectos.

El enfoque estratégico será generar la mayor y menor experiencia de sus clientes tanto internos como externos; para lo cual se adoptarán metodologías de seguimiento, monitoreo y calidad en cada uno de los procesos de manera transversal teniendo como centro sus clientes. La gestión de los procesos, la optimización y reducción de tiempos en cada uno de ellos será prioridad dentro de la Gestión de Sistema de Calidad siempre orientado al servicio al cliente. Paralelamente, se determinaron las nuevas estrategias para el próximo ejercicio económico con base en las proyecciones financieras y comerciales; el mismo que será monitoreado y analizado desde el área de riesgos y el Comité de Administración Integral de Riesgos al igual de aquellos posibles eventos de riesgos los cuales puedan impedir el fiel cumplimiento de la planificación estratégica y sus respectivos proyectos estratégicos, lo que permitirá adoptar medidas correctivas de manera objetiva.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Lic. Carlos Polanco
Analista de Riesgo
cpolanco@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador
T (+593) 02- 450-1620

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.